

El Programa de Convivencia Intergeneracional pondrá en contacto a jóvenes universitarios y personas mayores

Este contacto entre jóvenes y mayores se dará en el ámbito de alojamientos compartidos e intercambios culturales entre ellos.

La Gerencia de Servicios Sociales de la Junta de Castilla y León, la Universidad de Valladolid y el Ayuntamiento de Segovia han acordado la firma conjunta de un Convenio de Colaboración que favorecerá que la comunidad universitaria de Segovia entre en contacto con la comunidad de personas mayores, y de esta forma aprendan los unos de los otros.

Este contacto se dará en el marco del Programa de Convivencia Intergeneracional, que busca un acercamiento entre jóvenes y mayores a través de acciones de intercambio en diversos ámbitos, alojamientos compartidos y otras acciones tendentes al impulso y el fomento de las relaciones intergeneracionales.

La puesta en común de los saberes, costumbres y hábitos tan dispares que uno y otro grupo de población han podido adquirir en sus vidas es una fuente de conocimientos inestimable. Es vital el acercamiento entre personas que pueden estar muy lejos, pero también muy cerca. Este programa intenta salvar esa distancia que en muchas ocasiones se da entre mayores y jóvenes.